

Heessen, Nr.

1532, Juli 30. (up dinxtdagh nahe sanct Jacobs dage des hilligen apostels)

Adam Pelmeke, Richter zu Heessen, bekundet, daß vor ihm im gehegten Gericht die Eheleute Johan de Wendt und Margarethe van Heyden zu Gunsten ihres Schwagers resp. Bruders Wennemar van Heyden auf ihre elterlichen Güter, die ihnen Berndt van Heyden und seine Ehefrau Katharina hinterlassen haben, Verzicht geleistet haben.

Standgenossen und Zeugen des Gerichts: Johan van der Recke zu Dreenstenvorde, Herman Hueßbrandt, Thyes van Nehem und andere nicht genannten.

Wachssiegel des Richters und Johans de Wendt am durchgezogenen Pgt. Streifen.

Or. Pgt.